

# ULTRA CABERNET SAUVIGNON



Kaiken Wines



Argentinien

Región del Nuevo Cuyo Mendoza



Cabernet Sauvignon



## ARTIKELBESCHREIBUNG

Der Name ist Programm, KAIKEN Ultra ist alles, außer gewöhnlich. Der sortenreine Cabernet Sauvignon stammt aus Vistalba in Luján de Cuyo. Eigentlich eine Malbec-Hochburg, doch auch Cabernet liebt die kühle 1050 m hohe Sonnenlage. Die Trauben werden von Hand gelesen, streng sortiert und nur die Besten in Betontanks vergoren. 45 Prozent der Weine reifen zwölf Monate in französischer Eiche (ein Drittel neue Fässer). Dann werden alle Partien zum Ultra Final Blend zurückverschnitten, abgefüllt und weitere sechs Monate in der Flasche gelagert, bevor man den Cabernet zum Genuss freigibt. Granatrot mit intensivem Bouquet von dunklen Früchten, Pfeffer und zarter Eichenholzwürze. Am Gaumen klar strukturiert, sehr lang, geschmeidig und vollmundig mit satter Frucht, reifem Tannin und sanfter Frische.



### Speiseempfehlungen

Rind gebraten/gegrillt  
Hartkäse  
Käsefondue  
Pasta



### Karaffieren / Serviertemperatur

1 Stunde vor Genuss öffnen  
14.0 °C bis 16.0 °C

## FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe	Rot
Reifung	im Holzfass (Fuder) 12 Monate in Flaschenreifung 6 Monate

## ARTIKELDATEN

Gebinde	6 / 0.750 l
Verschluss	Naturkorken
EAN Flasche / EAN Karton	7804303555020 37804303555021

## ANALYSE

Alkoholgehalt	14.5 %Vol
---------------	-----------

## INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe	enthält keinerlei Ei-Allergene enthält keinerlei Milch-Allergene
Angabepflichtige Inhaltsstoffe	enthält Sulfite
Inverkehrbringer	Wein Wolf GmbH 53227 Bonn DE



## PRODUZENTEN-INFO

Kaiken ist das argentinische Schwesterweingut von Montes, gegründet 2002 von Aurelio Montes Sr. Die Weine aus Mendoza verbinden chilenisches Know-how mit der Schönheit der Anden. In Luján de Cuyo lädt das Weingut ein, Landschaft und Keller zu entdecken. Ein Highlight ist Francis Mallmanns Restaurant mit Feuerküche und regionalen Spezialitäten.

Benannt nach der patagonischen Wildgans, die auf ihrem Flug über das Andenmassiv Grenzen und Konventionen hinter sich lässt, steht Kaiken für Entdeckergeist und den Brückenschlag zwischen Chile und Argentinien. Diesem Weg folgte auch Aurelio Montes, als er um die Jahrtausendwende nach Mendoza kam und hier die Großzügigkeit der Landschaft, die Kraft der Reben und die Leidenschaft der Menschen entdeckte. Das Weingut selbst blickt auf eine fast hundertjährige Geschichte zurück, denn die ursprüngliche Kellerei wurde bereits 1920 errichtet. Heute führt sein Sohn Aurelio Montes Jr. das Weingut, wo aus Respekt vor Natur und Tradition in Verbindung mit moderner Weinbereitung ein Stil entsteht, der die Seele der Anden in jedem Glas spürbar macht. Kaiken ist damit längst mehr als ein Weingut – es verkörpert Begegnung, Bewegung und die Geschichte seiner einzigartigen Herkunft.